

Februar 2025

Liebe Walkerinnen und Walker,

die letzte Aktion des Jahres war der Silvesterwalk in Bedburg-Kaster:

Am 18. Januar ging es bei frostigen Temperaturen mal wieder nach Hinsbeck zum Waldwalking. Die Strecke wurde von 6 km auf 7,5 km verlängert.



Auch beim ersten Training des neuen Jahres war es ziemlich kalt. Aber wie man sieht, sind Walker trotzdem fröhlich:



Die Samstagstruppe im Tannenbusch hat das neue Jahr mit einem gemeinsamen Frühstück im Anschluss an das Training gestartet. Super Idee – sieht doch sehr gemütlich aus:



Mit 25 (!!!) Teilnehmern werden wir **Sonntag, 2. Februar, 10:30 Uhr** unsere traditionelle Neujahrswanderung durchführen. Diesmal geht es 8,4 km durch den Mühlenbusch mit Abkürzungsmöglichkeiten auf ca. 3,5 und 5 km. Wir treffen uns auf dem Parkplatz bei „Manes am Bösch“ (In Ückerath 81), denn dort ist für uns ab 12:30 Uhr ein Raum reserviert. Entgegen der ursprünglichen Aussage, können wir doch Grünkohl bekommen. Die Anzahl der „Grünkohl-Esser“ ist bereits gemeldet. Die Anderen können ihr Essen vor Ort auswählen.

Der nächste wichtige Termin ist die Jahreshauptversammlung der Walking-Abteilung.

Montag, 24.02.2025, Beginn: 19:00 Uhr
Gaststätte „Vater Rhein“

Die Einladung wurde bereits separat verschickt.

Damit ihr schon mal eure Karnevalskostüme aufbügeln könnt:
Rosenmontag, 3. März findet ein karnevalistisches Training statt!

Kerstin